TODODEPORTE

LA CANTERA EL ESTUDIANTES, DESDE LO MÁS ALTO DE LA PROVIDENCIA P. 6

SANTA OLAYA LOS NADADORES **OLAYISTAS SE BATEN** GRUPO | JUDO EL PRIMER ARTE MARCIAL OLÍMPICO YA ES SECCIÓN P. 10



BOLOS **BILBAO Y SERGIO SE** RETAN EN LA FINAL DE MIERES P. 11



Los equipos grupistas, oro y plata en el regional

MÁS GRUPO

HOCKEY

:: J. L. C. El equipo femenino de hockey sala del Grupo se proclamó campeón de Asturias infantil, mientras que el masculino alcanzó subcampeonato. En ambos casos, el rival fue el Codema. Las grupistas lograron el título regional al acabar el tiempo reglamentario con 1-0 a favor tras empatar a dos tantos la se-

mana anterior. Sin embargo, el conjunto de categoría masculina no hi-cieron valer su renta de un gol del encuentro de ida y, al perder por 5-4, tuvo que ir al desempate con 'shoot outs', pero ahí los colegiales vencieron por 3-2. Así las cosas, los grupistas disputarán el sector del Nacional en Santander los próximos 11 v 12 de abril. El mismo fin de semana, en Gijon, el equipo femenino intentará a su vez lograr la clasi-ficación para la fase final del Campeonato de España.



Las juveniles, campeonas de Asturias

VOLEIBOI

:: L. R. A falta de una jornada para finalizar la Liga, el equipo juvenil del Grupo, que entrena Pablo Méndez, se proclamó campeón de Asturias. Las grupistas preparan ya el Campeonato de España, que se disputa-rá en Las Palmas de del 6 al 10 de mayo, Las juveniles ratifican así la buena temporada de la sección, que vio como recientemente ganaron las infantiles de José Castro el título.

El primer arte marcial olímpico ya es sección

Después de tres años de actividad, su responsable Jairo Rodríguez ha multiplicado por cuatro el número de practicantes



GIJÓN. El judo se ha convertido en la vigesimocuarta sección del Grupo desde que

se aprobó el pasado martes en la asamblea. El primer arte marcial que pasó a ser deporte olímpico tiene por fin identidad propia en la polideportiva sociedad gijonesa.

Después de tres años como actividad deportiva, el éxito del judo ha sido notable, ya que, de los veinte niños que comenzaron a practicarlo, el numero se ha multiplicado casi por cuatro. A día de hoy, son más de 70 los escolares que lo practican en la entidad ubicada en Las Mestas.

Al frente de este universal deporte japonés, recomendado por la Unesco por su aspecto pedagógico, figura Jai-ro Rodríguez (Gijón, 1973). Su trayectoria es muy amplia. Comenzó a practicar judo con solo cinco años en el co-

legio Inmaculada de la mano del maes tro Shu Taira (noveno Dan), introductor de este popular arte marcial en Asturias, para luego seguir con Jesús Verano, primer octavo Dan asturiano.

Pero no solo se enfundó el judogui, porque fue jugador de baloncesto en Primera Nacional con el Grupo y practicó lucha libre olímpica y grecorromana, siendo curiosamente presidente de la Territorial y medallista nacional e internacional. Como judoca lo-gró varios títulos regionales y com-pitió en los Campeonatos de España con el canario Aytami Ruano y el me-dallista olímpico Ernesto Pérez, dos de los mejores de la historia.

Sus méritos no pasaron inadvertidos en el Grupo, ya que recibió el premio por su trayectoria deportiva en los premios que concede anualmente la entidad gijonesa.

Ahora, tras convertirse el judo en sección, Jairo está ilusionado, «porque ahora ya podremos competir el próximo año en los Juegos Deportivos y en la licencia se reflejará el nombre del club». En este sentido, el entrenador de la nueva sección quiere también agradecer «el apoyo de los padres para que esto saliese adelante». Hasta el momento, los jóvenes ju-

docas solo disponen de la sala de educación fisica que comparte con el ká-



Jairo Rodríguez, rodeado por sus pequeños alumnos celebra que por fin se convierten en sección. :: PAÑEDA

rate, pero el técnico de la sección confia en que «podamos estar todos me-jor dentro del Grupo». Así las cosas, la entidad proyecta ampliar el tatami actual para que tenga unos 200 metros cuadrados, lo que mejoraría mucho las condiciones tanto para el judo como para el resto de los deportes de com-bate dentro del recinto grupista».

El arte marcial que se dio a cono-cer tras los Juegos de Tokio en 1964 encontró un hueco en el Grupo, A principios de los 80 se organizó un torneo nacional para que recalase, pero han tenido que pasar más de 35 años para que al fin tenga identidad

La vigesimocuarta sección en 77 años de historia

El judo es la vigesimocuarta sección deportiva tras las de ajedrez, atletismo, baloncesto, balonmano, esquí, gimnasia, halte-rofilia, hockey, kárate, lucha, montañismo, natación, paddle, pelota, piragüismo, rugby, squash, tenis, tiro con arco, vela y voleibol, a las que se sumas las

culturales de coros y danzas.

Las primeras fueron las de atletismo, baloncesto, pelota y piragüismo, para constituirse poco después la de natación con el equipo propio, aunque ya se practicase.

Todas estas se desarrollaron en el viejo Grupo de la calle del Molino. A lo largo de las siguientes décadas fueron sumandose el resto. La última en incorporarse hace poco más de un lustro fue el rugby, que se repescó después de haber estado en los años 70.

Los equipos de la cabeza de la tabla mantienen la emoción

BALONCESTO | PRIMERA

GIJÓN. La cabeza de la tabla en la Liga de Primera División Nacional mantiene la emoción de cara a saber qué equipo será campeón a falta de dos jornadas para la conclusión de la fase regular. À los tres primeros clasificados, el Grupo, Castrillón y Atlética, les separa un solo punto.

Los grupistas, que siguen líderes, fueron muy superiores al conjunto del Nalón, al que superaron sin mayores problemas. El primer cuarto resultó igualado, pero, en el segundo y el tercero, los de Emilio Pérez pisaron el acelerador para rematar la faena en el cuarto, en el que arrollaron a su rival.

► Grupo Covadonga: Valle (4), Albano (13), Javi (10), Rubiera (15), Pablo (11), Armando (8), Escapa (5), Fernando, Antonio Adeba (9), Samuel (2) y Miguel Adeba (6). C. B. Laviana: R. Suárez (7), García,

E. Suárez (3), Fernández, Llaneza (6), Ordóñez (1), Palacios (24), Sánchez (6), Concheso, Alvarez (1) y Blanco. Parciales: 17-13, 24-11, 20-18 y 22-6



Javi, del Pumarín, ante un jugador del Art Chivo :: ucha

Por su parte, el Pumarín acecha la zona alta de la clasificación después de vencer al Mieres B por 82-61. Los gijoneses sentenciaron prácticamente el partido en el segundo cuarto, en el que marcaron una di-ferencia de 20 tantos, gracias a la

vena anotadora de Javier y Pati.

C. B. Pumarín: Moreno (14), Javier F. (13), Montes (6), Valvi (8), Jorge (6), Litos (11), Aitor (8), Acu-ña (3) y Pati (13).

► Mieres B: Soto (12), Gutiérrez (6), Pérez (5), Bernaldo de Quirós (1), Rodríguez (5), Araújo (4), González (21) y Santiago (7). ▶ Parciales: 24-19, 50- 30, 62-44 y

Mientras, Il Padrino Codema se acerca a la zona alta de la tabla después de vencer al Art Chivo por 58-53.

El buen inicio de Fernández, que anotó 9 puntos seguidos, y los fallos de los gijoneses propiciaron que la ventaja visitante fuera de 17 puntos (24-41). Diez abajo empezó el último cuar-to y con una gran defensa, el quinteto claretiano dejó en 5 puntos a su ri-val en los 10 minutos finales. Un triple de Elías adelantó al Codema por primera vez en el 37 y el acierto en el tiro exterior de Iglesias y la mayor in-

tensidad defensiva fueron claves.

Il Padrino Codema: Maxi (14), De la Flor (3), Elías (10), Boto, Sainz, Javi MG (7), Iglesias (18), Cuba (4) y Del Busto (2). ►Art Chivo: Fernández (12), Fer-

nández J. (14), Marín (3), Morillo (9), Vázquez (2), Fernández J. (2), Vecino, Prieto y Breusa (11).

▶ Parciales: 12-17, 12-16, 14-15 y 20-5.